

ABSTRAK

Fauziah. Persepsi Jamaah Tentang Kompetensi Daiyah dalam Dakwah Keagamaan (Studi Kasus di Majelis-majelis Ta'lim Jakarta Selatan). Skripsi, Jakarta : Program Studi Ilmu Agama Islam, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta. 2017.

Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan persepsi jamaah mengenai kompetensi-kompetensi yang dimiliki daiyah dalam dakwah keagamaan di Majelis-majelis Ta'lim Jakarta Selatan. Kompetensi yang harus dimiliki oleh seorang daiyah terkait kegiatan dakwah ialah kompetensi kependidikan, kompetensi personal atau kepribadian dan kompetensi komunikasi. Penelitian yang dilakukan di tiga majelis ta'lim yaitu di majelis ta'lim mushollah al-ikhwan, majelis ta'lim masjid jami' alkhairiyah dan mejelis ta'lim masjid jami' al-akhyar.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif deskriptif. Dengan menggunakan teknik pengumpulan data menggunakan metode observasi dan wawancara. Adapun penelitian ini dilakukan sebanyak tiga kali mengikuti pengajian sesuai jadwal masing-masing majelis ta'lim.

Hasil penelitian yang telah dilakukan, menunjukkan bahwa kompetensi kependidikan daiyah dari tiga mejelis ta'lim di jakarta selatan memiliki kompetensi kependidikan yang sejak dar. Dan dengan latarbelakang kependidikan ini dapat menjalankan dakwah yang dapat meningkatkan pemahaman agama jamaahnya. Menurut hasil bahwa jamaah merasakan dengan kompetensi yang dimiliki daiyah ini dapat membimbing dan memberikan penjelasan atau materi yang rinci. Kemudian hasil kompetensi personal atau kepribadian 3 daiyah yang ada memenuhi indikator yang terdapat dalam kompetensi kepribadian. Indikator yang terdapat dalam kompetensi personal ialah ramah, tawaddu, sabar. Dengan kompetensi kepribadian yang dimiliki daiyah, jamaah merasakan mudah memahami apa yang diberikan salah satu contohnya dengan mencontoh sikap-sikap daiyahnya, tidak hanya materi tapi sudah ditahap mengikuti atau menjalankan sikap terpuji dari daiyahnya. Dan kompetensi komunikasi yang dimiliki ketiga daiyah, menurut hasil pengamatan dan wawancara bahwa kompetensi komunikasi yang memahami, mengerti apa yang dibutuhkan dan penggunaan kata yang sesuai dapat meningkatkan pemahaman agama jamaahnya. Dapat disimpulkan bahwa persepsi jamaah tentang kompetensi daiyah dengan kompetensi-kompetensi yang dimiliki dapat meningkatkan dan memudahkan jammah untuk memahami dan mendalami materi yang diberikan. Pemahaman agama jamaahnya sampai pada tingkat menerapkan materi yang sudah diberikan oleh daiyah, yakni tingkatan ketiga dari tingkatan pemahaman ranah kognitif

Kata Kunci : Persepsi, Daiyah, Kompetensi Dai